

# *Defienden en Venezuela necesidad de comunicación antihegemónica*

---



Caracas, 19 abr (RHC) La diputada cubana Aixa Hevia dijo que la izquierda necesita espacios donde enfrentar las campañas difamatorias de la derecha, aliada a los grandes medios de comunicación.

Durante un encuentro celebrado en Caracas entre parlamentarios latinoamericanos, reiteró la también vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano la necesidad de trazar estrategias comunicacionales para llevar la verdad a los jóvenes y al pueblo en general de la región.

Reconoció Aixa Hevia la labor del Congreso de la Patria, cita de los revolucionarios venezolanos que inició el 13 de abril y culmina este martes con un discurso del presidente Nicolás Maduro, que presenciarán los invitados al evento.

Durante el encuentro, aseguró la periodista cubana que los legisladores que conforman la Red Parlamentaria por la Soberanía y la Unidad Latinoamericana y Caribeña, estuvieron de acuerdo sobre la necesidad de defender los logros sociales alcanzados en Latinoamérica gracias a los gobiernos progresistas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91015-defienden-en-venezuela-necesidad-de-comunicacion-antihegemonica>



**Radio Habana Cuba**